

Benennung von Straßen (Neubaugebiet Alleestraße und Neubaugebiet Enniskillener Straße/Auf den Hüchten-Südwestfeld)

Das Katasteramt macht nachstehende Vorschläge für die Benennung der Straßen und bittet die Bezirksvertretung Brackwede um ein Votum. Die Vorschläge werden dann für die nächste Sitzung in Form einer Beschlussvorlage zur Entscheidung vorbereitet.

Neubaugebiet Alleestraße

- Lippizanerweg
- Ponyweg
- Hafflingerweg
- Mustangweg
- Fohlenweg
- Kutschenweg
- Trensenweg

In Anlehnung an unsere nordirische Partnerstadt Enniskillen könnte auch eine irische Pferdeart als Namensgeber fungieren:

- Connemaraweg
- Irish-Drought- Horse-Weg
- Tinkerweg
- Irish-Hunter-Weg
- Irish-Cob-Weg
- Irish-Half-Bred-Weg
- Gypsy-Cob-Weg
- Irish-Sport-Horse-Weg

Insgesamt sind 6 Straßen zu benennen.



Neubaugebiet Enniskillener Straße/Auf den Hüchten-Südwestfeld

- Heinz Schmitt Weg
*30.08.1920 verstorben 30.10.1980, ehemaliger Bürgermeister von Brackwede und Ratsmitglied Bielefeld, Träger des Ehrenringes der Stadt Bielefeld, Europaabgeordneter
- Ruth Florsheim Weg
Gründungsmitglied der Deutsch-israelischen-Gesellschaft e.V. Arbeitsgemeinschaft Bielefeld, Trägerin des Bielefelder Ehrenringes
- Fermanagh-Weg
Eine der sechs historischen Grafschaften Nordirlands, Verwaltungssitz ist Enniskillen
- Große Braake
Eine Gewannenbezeichnung

